

はじめまして  
私は名寄市出身で昨夏サンル川を訪れる機会がありサンル川を見て感じた感想を書きます  
私は専門家ではありませんが本当にダムが必要なのか疑問に思いました  
川が氾濫する可能性は低いと有識者も見解を述べてますし仮に氾濫しても干渉地帯があるの  
で問題ないと感じました

何よりも魚への影響がとても深刻ではないでしょうか  
今となっては貴重な魚も存在し、その魚がいることで野生の小動物や野鳥の生命が育まれて

いるのです

一度壊してしまった自然は元に戻りません  
この自然が築かれるまで数億年もかかりました

それをあつという間に破壊してしまっては天に唾を吐く行為であり  
この自然を守り抜いた祖先に申し訳なくそしてこの自然を子孫に手渡していく義務があるの  
ではないでしょうか

治水のためという理由も人間のエゴでしかありません  
地球は人間だけのために存在するのではありません  
地球上には多くの人間以外の生命が必死に生きています  
もっと、ひよわな彼らに優しさを持ってあげても良くありませんか  
そしてサンル川流域の景観も素晴らしい観光資源としてのポテンシャルも秘めていると感じ  
ました

ダム建設で景観が損なわれるるのは観光資源としての価値をゼロにしてしまいます  
下川は美瑛・富良野に次ぐ北海道観光名所になりうるでしょう公共事業で入るお金は一時的なもんです  
ダムを作らずありのままの自然を残すことで将来観光収入が入り続けるのです、それは下川  
町民にとってもメリットがあると思うのですが一度手を付けてしまった以上最後までやりたい  
のはわかります  
面子を保ちたいのもわかります  
しかし引き返す勇気を持つことも大切です

今なら怪我をする前にもう一度考え直してください  
大きな生き物と、子孫のために